

# KABAR TERBARU

## Asah Kemahiran Prajurit, Danyon Gelar Lomba Menembak Antar Kompi Dalam Rangka HUT Yonif 742/SWY

Syafruddin Adi - [NTB.KABARTERBARU.CO.ID](http://NTB.KABARTERBARU.CO.ID)

Aug 3, 2022 - 10:08



Mataram NTB - Prajurit Yonif 742/Satya Wira Yudha (SWY) mengikuti Pekan Olahraga Batalyon (Poryon) Tahun 2022 Lomba Menembak antar Kompi jajarannya yang di selenggarakan Komandan Batalyon Infanteri 742/SWY Letkol Inf Andhika Baroto Chrishastantyo, S.I.P., dalam rangka meriahkan HUT Batalyon Infanteri 742/SWY, Selasa (02/08/2022).

Disela-sela berlangsungnya Kegiatan lomba menembak yang dilaksanakan di lapangan tembak Yonif 742/SWY Gebang Jalan Sapta Marga, Kelurahan Cakranegara, Kota Mataram, Danyon 742/SWY Letkol Inf Andhika Baroto Chrishastantyo, S.I.P. menerangkan, bahwa tiap Tim Kompi yang terdiri dari 10 orang prajurit penembak dengan jarak 100 meter, dimana setiap prajurit di masing-masing Tim dibekali dengan lima munisi tajam. Kemudian adapun materi menembak meliputi tiga sikap seperti sikap tiarap, duduk dan berdiri," terang Danyonif 742/SWY.

Turut dihadiri 742/SWY Letkol Inf Andhika Baroto Chrishastantyo, S.I.P., yang didampingi Wadan Yonif 742/SWY Mayor Inf Ahmad Fazri bersama Pgs. Pasi Intel Yonif 742/SWY Letda Inf Husnul Rozami, para pasi Yonif 742/SWY dan para Panitia dari Yonif 742/SWY beserta para peserta maupun sporter dari Kompi masing-masing.

Peserta yang mengikuti lomba menembak tersebut terdiri dari Lima (5) Kompi/Tim Yonif 742/SWY diantaranya seperti Kompi A Tim Rajawali (Bima), Kompi B Tim Banteng (Sumbawa), Kompi C Tim Cobra (Mataram), Kompi Ban Tim Badak (Lombok Timur), dan Kompi Markas Tim Macan (Mataram)," terang Danyon 742/SWY Letkol Inf Andhika Baroto Chrishastantyo, S.I.P.

Dalam hal itu, Komandan Batalyon Infanteri 742/SWY Letkol Inf Andhika Baroto Chrishastantyo, S.I.P., menyampaikan bahwa tujuan dilaksanakan kegiatan ini untuk mengasah kemampuan prajurit dalam menembak.

"Keberhasilan ini tidak diraih secara cuma-cuma tetapi merupakan keberhasilan dari satuan dan seluruh prajurit yang telah bersungguh-sungguh dalam berlatih sehingga meraih hasil yang maksimal," ujar Danyon. (Adb)